

fuerza de cerrojos, su infamante conducta ya estampada en las páginas más negras de la Historia.....!

Se consumó el atentado! Seis jóvenes se encuentran aberreojados y tal vez enronando á la Libertad sus cánticos de dolor.

¿Quién les dijera que la causa del Pueblo les llegara á encumbrar á donde nunca llegan los tiranos? Sonrientes y tranquilos los que con tanto valor han desafiado los enojos de los Grandes y guerreros, los niños del Instituto que sienten corazón de héroes, pues que conocen las historias de Juárez y Morelos, de Ocampo y Lerdo de Tejada, ayer mismo en la mañana con cuánta energía nos hablaban hasta del sacrificio de la vida!

La humanidad no necesita sangre para llegar hasta la Gloria.

La sangre es para el asesino y para aquellos que sin justicia y sin derecho necesitan derramarla, sea buscando el puñal, sea buscando la desvergüenza de un funcionario público, creyendo necios! que para matar el pensamiento es mucho un cuarto inmundo y un fusil disparado que destruirá la materia, nó, cuando germina una idea alimentada por tanta ciencia como llega á nuestros Puertos, importada del mundo que piensa, se puede aniquilar á un hombre sepultándolo en un calabozo ó hundiéndolo en la tierra bajo las gélidas tapas de un ataúd; pero el porvenir no se destruye, el porvenir es del Universo, á él sólo le toca señalarle ese fin inmutable que ahora espanta á los Autoridades que se muestran inflexibles ensañándose contra una juventud que interpreta á la Naturaleza; pero siquiera no sigan el camino de los cobardes. ¿Por qué temen tanto la palabra? Si la juventud no les ha quitado su bienaventuranza, si siguen deleitándose en la orgía infernal de sus desprecios mismos, nunca confesados, si nosotros, los de alma más grande que el peligro, no envidiamos su placer. ¿Por qué esa ~~atitud~~ **atitud terrible que revela una alma**

más pequeña que la de LEONARDO MARQUES? Se necesita descender muy abajo de nuestros criminales natos para comprender tanta perversión!

No es una pasión ciega la que nos induce á protestar contra la iniquidad de los que se dicen **PROTECTORES DE LA SOCIEDAD**; ha habido muchos escándalos antijudiciales que ELLOS llaman de justicia los que nos obligan á sacrificar-nos buscando el porvenir de la Patria; en muchas partes ha sido vejada la juventud estudiosa, en Rusia, España,.....sólo nuestro Continente no había sido manchado por el inaudito crimen de castigar á la Ciencia; sí Señores Tiranos, á la Ciencia que es nuestra madre; cúpenla de nuestro **HORRENDO DELITO** de querer salvar á la Nación; para acabar con nuestro altruismo no necesitan encerrarnos en un presidio que reventará con la tensión de nuestro espíritu; necesitan bloquear á nuestra idolatrada República y ser tan atrevidos como su émulo Hernán Cortés: ¡Quemen las naves mensajeras que nos traen tanto bueno del Continente Antiguo, que ni aun así destruíréis á la RAZON; porque la razón es eterna, porque es la evolución, porque es el bien, porque es el Jacobinismo, porque es, en fin.....¡LA PERFECCION!!

Señor Grande Guerrero, Señor Pacheco, sois los más fuertes pero no los más justos; podéis encarcelarnos, podéis cargar nuestro cuerpo de cadenas, podéis quizá arrancar la vida de nuestros cuerpos; pero sois impotentes para quitar de vuestro rostro la flameante cicatriz que en él ha dejado el latigazo formidable de la Sociedad culta, de la **SOCIEDAD QUE PIENSA**.

¡Temblad!! ¿Qué habéis hecho del impoluto nombre que os legaron vuestros padres? ¿Qué habéis hecho de vuestra honra? ¿Qué habéis hecho de los sagrados deberes que contrajisteis con la Patria al ser elevados á funcionarios públicos? Todo lo habéis sepultado en el cieno,